

## Su toma y otra más, población La Victoria

Hace 68 años se llevó a efecto la primera gran Toma de Terrenos en Chile y Latinoamérica, el día 29 de octubre de 1957 se trasladan 1.200 familias, unas 5.000 personas o más, entre niños, jóvenes, adultos y adultos mayores hasta la chacra La Feria, en la comuna de Pedro Aguirre Cerda. Estas personas vivían en situación de extrema pobreza y vulnerabilidad a orillas del zanjón de la Aguada, que era conocido como "El Cordón de la Miseria".

Se organizaron esa madrugada, deli-

neando los terrenos, los límites, cediendo a cada familia un sector donde construirían sus viviendas con el tiempo. Se declaró como su día de fundación el 30 de octubre de 1957 y eran los últimos días del 2do Gobierno del General Carlos Ibáñez del Campo que ordenó desalojar a los pobladores instalados, pero no lo logró, gracias a la mediación del primer cardenal de Chile y arzobispo de Santiago, monseñor José María Caro y una calle de la población lleva su nombre en homenaje a él.

Esta emblemática población La Victoria está en pleno centro de la Región Metropolitana, en la comuna de Pedro Aguirre Cerda, rodeada de las comunas de Maipú, La Granja, La Cisterna y Santiago.

Ahora esta población forma parte organizada, urbanizada de la comuna y viven las familias descendientes de aquellos fundadores u otros pobladores.

**Ángel Parra Sepúlveda**  
profesor pensionado